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Herne, 18.05.2023
 

Anfrage: KulturPass der Bundesregierung 
 

Sehr geehrte Frau Szelag, 

die GRÜNE FRAKTION bittet Sie, die folgend Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung des 
Ausschusses für Kultur & Bildung am 15.06.2023 aufzunehmen. 

 
Sachverhalt: 
 

Am 17. Mai startete der KulturPass der Bundesregierung mit der Registrierungsphase für 
Kulturanbietende.  

Der KulturPass ist ein Programm der Bundesregierung, das Jugendliche in Deutschland dabei 
unterstützt, die Vielfalt der Kultur im Land kennenzulernen und zu erleben. Alle jungen Menschen, die 
im Jahr 2023 18 Jahre alt werden, erhalten nach Registrierung ein virtuelles Budget von 200 Euro, das 
sich innerhalb von zwei Jahren über die KulturPassApp einsetzen lässt. Kulturanbietende können über 
eine WebPlattform unterschiedlichste Angebote auf dem digitalen Marktplatz platzieren. Die 
Jugendlichen können diese in der App ab Mitte Juni entdecken, reservieren und nutzen. 

Als Kulturanbieter besteht die Möglichkeit, durch den KulturPass für junge Menschen digital sichtbar zu 
werden und sie mit Ihrem regionalen Angebot zu begeistern. Zu den KulturPassAngeboten zählen: 
Konzerte und Bühnen, Museen und Parks, Kino, Bücher, Tonträger, Noten und Musikinstrumente. 

 
Die GRÜNE FRAKTION bittet Sie dazu folgende Fragen zu beantworten: 
 

• Ist der Verwaltung dieses Programm bekannt? 
• Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um das Programm bei den Herner 

Jugendlichen, die im Jahr 2023 18 Jahre alt werden, bekannt zu machen? 
• Hat die Verwaltung Kulturanbieter über die Möglichkeit durch den KulturPass für junge 

Menschen digital sichtbar zu werden und auf ihr Programm hinzuweisen, aufmerksam 
gemacht? 

• Hat die Kulturverwaltung die Möglichkeit, durch den KulturPass für junge Menschen über das 
bisherige hinaus digital sichtbar zu werden und auf ihr Programm hinzuweisen, genutzt 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
PETER LIEDTKE, Stadtverordneter 


